



Pourquoi Jésus a-t-il choisi 12 hommes et 0 femmes?

POUR ACCOMPLIR UN SYMBOLE! La raison pour laquelle Jésus a choisi des «hommes» est la même que celle pour laquelle il a choisi des «Juifs», et celle pour laquelle il a choisi «douze»... [pour représenter le Nouvel Israël](#)! Pour accomplir ce “type”, il ne pouvait pas choisir des esclaves, des femmes ou des Gentiles. Aucune autre combinaison n'aurait transmis le même message à son public. Jésus a donc intentionnellement choisi 12 hommes Juifs pour les conduire dans une aventure remplie de miracles, à travers le désert, avec des enseignements sur les montagnes, des guérisons divines et des confrontations contre les forces démoniaques. Des générations plus tôt, Dieu avait conduit les 12 tribus d'Israël pendant 40 ans de miracles et d'errance. [Par ce choix, Jésus montrait qu'il formait le Nouvel Israël, et il révélait symboliquement sa propre divinité, en se plaçant comme le chef du nouveau peuple de Dieu, donnant de nouveaux commandements et établissant une nouvelle alliance dans son propre sang!](#)

Des serviteurs remplis de l'Esprit, non des chefs dominateurs

Le fait que Jésus ait choisi 12 disciples hommes ne signifie pas que les femmes ne peuvent pas servir Jésus aujourd’hui selon les dons qu’elles ont reçus de Dieu! Jésus n'a jamais appelé les Douze «pasteurs» ou même «chefs». Il les a appelés amis et serviteurs, et il les a repris quand ils cherchaient le pouvoir, comme les Gentiles (Marc 10:42-45). Les Douze étaient appelés apôtres, mais Paul, Silas, Barnabas, Andronicus et Junia (Romains 16:7) l'étaient aussi. Voir aussi la fiche: «[Peux-tu me montrer un bon exemple biblique de femme leader?](#)» Mais quelque chose de crucial est arrivé 50 jours après la résurrection de Jésus. Un événement qui a changé l'histoire, et la manière dont Dieu interagit avec l'humanité! Quel est cet événement? Le jour de la Pentecôte, l'apôtre Pierre a cité le prophète Joël dans Actes 2:17-18:

«[Dans les derniers jours, dit Dieu, Je répandrai de mon Esprit sur toute chair;](#)
[Vos fils et vos filles prophétiseront,](#)
[Vos jeunes gens auront des visions, Et vos vieillards auront des rêves.](#)
[Même sur mes serviteurs et mes servantes,](#)
[Je répandrai de mon Esprit en ces jours-là, Et ils prophétiseront.](#)»

Une fois que le Saint-Esprit a habité dans les croyants, il n'y avait plus besoin de maintenir le symbole des «Douze». Les onze apôtres ont remplacé Judas *avant la Pentecôte*, mais ensuite ils n'ont pas remplacé Jacques (Actes 12:1-2) ni les autres apôtres décédés. Une nouvelle ère avait commencé, et l'Église primitive a vu au-delà du “douze, Juif, homme”.

Des disciples de TOUTES les nations, un sacerdoce pour TOUS les croyants

Initialement, Jésus est venu pour la nation juive, et tous ses disciples étaient juifs. Mais la Grande Mission et la Pentecôte ont tout changé! Les disciples sont maintenant issus de toutes les nations, pour aller vers toutes les nations, alors que le Saint-Esprit équipe l'Église. Autrefois, la prêtrise était réservée aux hommes lévites; Désormais, en Christ, tous les croyants sont des prêtres (1 Pierre 2:4-5).

[Le symbolisme des “Douze” est accompli. Disciplinons maintenant toutes les nations! Nous sommes “un royaume de prêtres et une nation sainte!”](#)

Conclusion

Jésus a choisi 12 hommes juifs pour accomplir un symbole, celui du nouvel Israël... et pour se révéler comme le Chef (Dieu lui-même)! Mais depuis la Pentecôte, tout a changé. Le Saint-Esprit habite tous les croyants. Personne ne devrait être disqualifié pour servir Jésus – qu'il soit esclave ou libre, juif ou non-juif, homme ou femme.

Terme Clé

“Les Douze”

Pointe vers les Disciples, les Tribus ...et à [Jesus](#)?

4 Questions Cruciales

1. Que cela nous enseigne-t-il sur **DIEU**?
2. Que cela nous enseigne-t-il sur les **HOMMES**?
3. Quel commandement devrais-je **OBÉIR**?
4. Avec qui puis-je **PARTAGER** cela?